

ABSTRAK

Gusmita Sari. 105271105918. 2022. Dampak Media Sosial TikTok Terhadap Akhlak Santri TPA Nurul Yaqin Lapince Kabupaten Soppeng. Dibimbing oleh Wiwik Laela Mukromin dan Aliman.

Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif yang dilakukan untuk menjelaskan dan menganalisis fenomena-fenomena dan peristiwa. Metode kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati.

Penelitian ini berlokasi di Jl. Lapince, Desa Goarie, Kecamatan Marioriwawo, Kabupaten Soppeng, Sul-Sel, Indonesia, berlangsung selama kurang lebih dari dua bulan. Mulai dari tanggal 15 Desember 2021 hingga 15 Februari 2022. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dan yang menjadi objek penelitian dalam penelitian ini adalah santri TPA Nurul Yaqin Lapince Kabupaten Soppeng.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa media TikTok sudah sangat familiar dikalangan santri TPA Nurul Yaqin Lapince. Akhlak santri di TPA Nurul Yaqin Lapince sudah sangat berdampak dari media sosial TikTok karena penggunaan yang sangat berlebihan dan dilakukan secara terus-menerus, maka perilaku santri terbentuk dengan sendirinya. Kurangnya pendidikan dan pengetahuan orang tua yang membuat anaknya memiliki nilai akhlak yang sangat menurun. Dan yang sangat disayangkan adalah orang tua santri tidak menyadari perilaku anaknya sendiri karena mereka menganggap bahwa hal tersebut sudah biasa terjadi dikalangan anak-anak. Bahkan orang tua merasa bangga ketika anaknya mampu mengikuti perkembangan yang terjadi di zaman saat ini seperti melakukan hal-hal yang dilihat di TikTok, seperti bergoyang tanpa mengenal waktu dan tempat, bahkan mengikuti kata-kata tidak sopan yang ada di video tersebut. Hal yang sangat mendukung santri dalam penggunaan media TikTok ini adalah orang tua karena memfasilitasi anak dengan memberikan *Handphone* secara bebas tanpa adanya pengawasan atau tidak mengontrol anak dalam penggunaan *Handphone* tersebut. Dampak tersebut dapat dilihat dari perilaku maupun cara bicara santri di TPA Nurul Yaqin Lapince, baik itu perilaku terhadap sesama teman sebaya ataupun terhadap Ustazahnya. Bahkan sering juga terjadi di tempat selain di TPA Nurul Yaqin Lapince.

Kata Kunci : Akhlak, Santri, TikTok, TPA.